
 

    第１７０７回 ２０２０年１１月１２日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

               

１．点  鐘 

２．合  唱 「我等の生業」 

３．お客様の紹介 
・米山奨学生 シルバカーランバアラッチゲドナ・シーギリ・ヒマーシさん 

４．会長の時間 
  〇朝はいつも犬の散歩に出ますが、今朝はとても寒かったです。 

ただ犬は寒さに強いので元気に散歩します。 

以前は朝は家内が、夕方は私が散歩をする割り当てになってい 

ましたが今は朝も私が行うことになりました。 

〇朝の散歩する道で小学生の犬の散歩に時々会います。初めは 

 小学生の低学年でしたが、その男の子は高学年になって会えば 

挨拶を交わすようになり、今朝もとても気持ち良い思いをしま 

した。 

    〇今日は時間があるそうですので、少しお話しさせて頂きます。 

     先日ある会合で鈴木エレクトから「クラブの中長期の計画を作る必要があるので 

     は･･･」と話しがありました。これがどういう計画になるにしても、誰が取り纏 

     めるにしても、会員皆さんのお話しを伺っていかなければならないと思っていま 

す。ロータリークラブの皆さんは職業も違いますし、考え方も違う所謂十人十色 

です。よってみなさんのお話しを伺いつつ意見を統一して、3 年や 5 年のスパン 

の計画を立てるというのは必要ではないかと思っています。 

    〇その中で我々のクラブは 13 名の退会者がありました。13 名少なくなったという 

ことでクラブに纏まりが出来てきたという話しも聞きます。連帯意識も出てきて 

本当に纏まってきている、クラブが良くなってきているという話しも聞きます。 

     しかし 13 名退会というのは事実でありまして、何故と言われても色々困ります 

     が私なりにこのいきさつを考えてみました。考えた結果、多少は会員数が減ると 

     思っていましたが、13 名となりました。中にはクラブ内をよく見ている方はこの 

     結果を予想していたようです。 

    〇話しは元に戻りますが、「中長期的計画」の作成については賛成です。これから 

     33 年経ち新しい気持ちで、今後名水 RC がどのような方向で行くのかと思ってい 

ます。私自身としては「山椒は小粒でもぴりりと辛い」ということわざがありま 

すが、もう少し会員数を増やして所謂存在感のあるクラブになっていけば良いと 

思っています。長い時間ありがとうございました。 

５．幹事報告 
【ガバナー事務所より】 

 ①奉仕プロジェクト委員会「コロナ禍におけるアンケート」集計結果 

 ②インドへの緊急国際支援要請に対するご協力の御礼 

【受付文書】 

 ①東日観光㈱より 2021 年 6 月国際ロータリー年次大会参加旅行のご案内（回覧） 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

    ・第 1707 回例会次第 



    ・第 1705 回例会週報 

    ・第 1706 回例会週報 

    ・ガバナー月信 11 月号 

６．奨学金授与及びスピーチ 
            〇皆さん、こんにちは！今月も米山奨学金を頂き 

                 ありがとうございました。 

                 先日はバスツアーとバーベキュー大会お疲れ様で 

した。家族 3 人で参加させて頂き、本当にありがと 

うございました。最高の天気にも恵まれてとても楽 

しかったです。 

皆さんとは例会の時にはあまり話しができません 

が、この時はゆっくりお話しができてとても良かっ

たです。またバスツアーで名水 RC の 33 年の歴史を振り返り、とても良い勉強に 

     なりました。 

   〇私の生活のことを少しお話しすると、娘は鶴巻小学校に通うことになり落ち着き 

ましたので、私も落ち着きまた勉強に戻りました。12 月に修士論文の進捗状況発 

表会があるのでそれに向けて邁進しております。来月はその進捗状況についてお 

話ししたいと思っています。ありがとうございました。 

７．記念日 
    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日 淵脇さん（11/23） 

    ・御誕生記念日（会 員）古谷さん（11/12）、山谷さん（11/12） 

            （配偶者）    

 

 

 

 

 

 

８．スマイル報告 
  〇神崎達朗さん「先日の親睦委員会の秦野歴史的名所を巡るバスツアー、そしてバ 

    ーベキュー大会、大変楽しいひと時でした。ありがとうございました。」 

    〇大屋富茂さん「先日のバスツアー・バーベキュー、楽しい一日を過ごさせて頂き 

     ました。33 年の歴史を改めて感じさせて頂きました。」 

    〇鈴木和夫さん「親睦委員会の皆様、先週 5 日の記念事業見学会・バーベキューは 

     お世話様でした。非常に楽しかったです。」 

    〇古谷スミ子さん「誕生祝いを頂きありがとうございます。老体にムチ打ちもう少 

     し頑張りたいと思います。本日ピタリ賞です。」 

    〇山谷洋子さん「11/5 には名水ロータリーの歴史を感じ、またバーベキューも楽し 

     くお世話になりました。今日、お誕生日のお祝いありがとうございます。」 

    〇桐山晃忠さん「スマイルは喜びの１つでもあります。としたいですね❕ 」 

    〇北村まり子さん「先日はご苦労様でした。皆様の心が一つになり楽しいＢＢＱで 

     した。」 

    〇原郁夫さん「前回例会、古谷さん・親睦委員長ご苦労様でした。素晴らしい移動 

     例会でした。」 

    〇原恵美子さん「暮秋の候となり寒さも増してまいりました。皆様風邪など召され 

     ませんようお体ご自愛下さいませ。スマイルします。」 

   〇東島礼美さん「バーベキュー途中で帰って申し訳ございませんでした。スマイル 



    忘れて帰ってしまいました。今日します。」 

   〇諸星利男さん「スマイルいたします。」 

   〇諸星道治さん「名水ロータリークラブ、贈呈記念場所の見学とバーベキュー如何 

    でしたか。楽しく過ごせたことにスマイルします。」 

   〇矢端雅子さん「5 日移動例会、諸星委員長大変お疲れ様でした。古谷さん名ガイ 

    ドで秦野の理解を深めることができました。」 

   〇酒井健一さん「いつもたくさんのスマイルありがとうございます。ニコニコしな 

    がら読ませて頂いています。」 

                               合計 59,000 円 

９．出席報告 
  〇会員数 16 名、○出席義務 16 名、〇出席数 14 名、出席率 87.5％ 
10．地区委員会報告⇒ 特になし 

11．委員会及びその他の報告 
            〇親睦委員長 諸星道さん 

             先程のスマイルで先週のバスツアーとバーベキューが楽し 

             く過ごせたとの内容を伺い、本当にほっとしました。 

             体調の方は如何でしょうか？特に問題はありませんね。 

             また、収支報告書ですが、今回覧しておりますので数字の 

             確認をお願い致します。 

 

            〇親睦副委員長 古谷さん 

             先日は皆さんにご協力頂きまして、お天 

             気にも恵まれ、私がかねてからの念願で 

   あった我が名水ロータリークラブの先輩方の足跡を見たいとい 

   う事を委員長にお願いしたところ、バスを仕立てて頂き楽しく 

   過ごすことができ本当に感激しました。 

   当日の週報には私たちが尋ねました先輩方の足跡を写真に表し 

   て頂きました。これが週報に載るという事は記念になり、これ 

   から通りがかりましたらご家族の皆さんに我が名水ＲＣの先輩 

   方がなさった事業なんだと紹介して頂きたいと思います。 

   ただ一つ「竜神の泉」の紹介が漏れてしまいました。「まいまいの泉」の募金塔は 

   見て頂きましたが、同じものがもう一か所「竜神の泉」にあります。場所はバーベ 

   キューを行った反対側、水無川の左岸をずーっと遡っていくと水がじゃぶじゃぶと 

   溢れ出ているところが「竜神の泉」です。機会がありましたら是非見に行って下さ 

   い。米山さんに伺ったところ、「まいまいの泉」と「竜神の泉」の募金塔には年間 

   １万円を超える募金が集まるとの事でした。 

   以上ご報告させて頂きます。 

    

            〇ロータリー財団委員会 副委員長 山谷さん 

             お手元に配布されていると思いますが、「寄付金納入のお願 

い」が来ています。 

次回 11月 26日(木)例会時に集金させて頂きますのでよろし 

くお願い致します。 

 

 

 

 

 

 



12．クラブ協議会 
  〇クラブフォーラムを行うにあたり、事前に議題を 

    お知らせしなければなりませんが、特に大きな 

    議題はありません。 

   〇当クラブにガバナーノミニーの推薦をということ 

    で地区から来ています。勿論、我がクラブだけで 

    はないと思いますが、ここで名水 RC は会員数を 

    ちょっと減らしてこじんまりとしたクラブになり 

    ました。 

    この中でガバナーを輩出するというのは、なかなか大変な事だと思いますが、 

    こんな時こそ皆で力を合わせてやっていこうと、飛躍のばねになれば良いと思っ 

    ています。当クラブからガバナーノミニーを推薦するという気持ちに私自身が 

    なりました。幹事と相談したところ、当クラブから推薦するなら“原郁夫さん” 

    がよろしいのではないかと話しが出てきました。 

    そこで直接ご本人に立候補する気はあるのかと伺ったところ、クラブで推薦して 

    頂けるのなら立候補しても良いとの返事を頂きました。 

   〇そこで会員の皆様から忌憚のないご意見を伺い、心よく“原郁夫さん”を推薦 

    したいと思っています。 

   〇今、会長から説明を受けました。原さんのガバナーノミニーは確か２年前に話し 

    が出ましたが、その時は機を逸したというか、タイムスケジュール的なところで 

    話しが流れてしまったという覚えがあります。そのあたりを思い返して、名水 RC 

    からガバナーを輩出するという事はたいへん名誉なことだと思っています。 

    それと同時にガバナーになられた場合は、クラブへの活動負担が大分かかってく 

ると思います。地区大会という大きなイベントがあるわけですが、その時には 

名水 RC と併せまして第７グループの他のクラブの方々に応援を頂きながら、何 

とかできるという思いでいます。 

今現在会員が 16 名ということなので、皆様にはご負担・ご協力をお願いしなけ 

ればならないことが出てくると思います。実際にこのお話しが実現するのは 3 年 

後になるわけでして、中期計画ということで皆さんの力をお借りして会員を何と 

か増やし、秦野名水 RC という 30 数年の歴史あるクラブをもっともっと繁栄させ 

ていきたいと思っています。ですから“原郁夫さん”のガバナーノミニーの推薦 

は大賛成であります。 

   〇今、会長・幹事を除いた会員から話しを伺いました。幸いなことに反対の意見は 

    なく、皆さん上記の意見のようでありました。確かになられた時の話しですが、 

    大変であろうということは今でも想像できます。が、心をひとつにして邁進して 

いき、またガバナーノミニーに推薦するということでクラブの活性化に役に立つ 

のではなかろうかと思っています。 

それでは“原郁夫さん”をガバナーノミニーに推薦することに賛成の方挙手をお 

願い致します。⇒ 全員賛成 よってガバナーノミニーに推薦します。 

 

               〇この度、皆様から暖かい推薦のお言葉ありがとうござい 

ます。 

〇実は数年前から各方面の方や自分の気持ちの中でも、こ 

ようなことを思った時期もあったのですが、今回自分の 

中でも迷いがあり家族とも相談しました。しかしこの少 

ない会員の皆様からご推薦を頂きましたこと、ありがと 

うございました。ただ推薦を頂いたからといって当選す 

るわけではありません。「取らぬ狸の皮算用」にならな 

いよう頑張りますので、当選した際には地区大会を始め 

皆様のご協力をよろしくお願い致します。 



13．そ の 他 
    〇ポケトークの贈呈 

                  ＊於：本町中学校 

                  ＊神崎会長・鈴木エレクト・東島国際奉仕委員長 

                   北村青少年奉仕委員長 

  

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14．点  鐘 


